

**PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN BANK UMUM SYARIAH DI
INDONESIA DAN MALAYSIA BERDASARKAN *SHARIA CONFORMITY*
AND PROFITABILITY (SCNP) PERIODE 2018-2022**

SKRIPSI

Oleh:

Yunita Kusmannigrum

20201700231040



**UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
Mojokerto**

PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH

FAKULTAS SYARIAH

UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2024

**PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN BANK UMUM SYARIAH DI
INDONESIA DAN MALAYSIA BERDASARKAN *SHARIA CONFORMITY*
AND PROFITABILITY (SCNP) PERIODE 2018-2022**

SKRIPSI

Skripsi Diajukan Kepada:

Fakultas Syariah Universitas KH Abdul Chalim untuk memenuhi salah satu
persyaratan dan menyelesaikan Program Sarjana Strata Satu Perbankan Syariah



UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
Mojokerto

PERBANKAN SYARIAH
FAKULTAS SYARIAH
UNIVERSITAS KH ABDUL CHALIM
MOJOKERTO

2024

ABSTRAK

Kusmanningrum, Yunita. 2024. **Perbandingan Kinerja Bank Syariah di Indonesia dan Malaysia Berdasarkan *Sharia Conformity and Profitability* (SCnP) Periode 2018-2022**, Skripsi Prodi Perbankan Syariah Universitas KH Abdul Chalim, Pembimbing: Dr. Lu'lu'il Maknuun, S.E., MM

Kata Kunci: Kinerja, Bank Syariah Indonesia, Bank Syariah Malaysia, *Sharia Conformity and Profitability*, SCnP

Pengukuran kinerja keuangan bank syariah yang komprehensif dan akurat sangat penting untuk memberikan gambaran kepada pemangku kepentingan maupun khalayak umum terkait potensi dan kondisi yang dimiliki bank. *Sharia Conformity and Profitability* (SCnP) merupakan alat ukur kinerja keuangan yang menggabungkan pengukuran kesesuaian syariah dan profitabilitas. Penelitian ini bertujuan mengukur dan membandingkan kinerja keuangan bank syariah di Indonesia dan Malaysia menggunakan metode *Sharia Conformity and Profitability* (SCnP).

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Populasi penelitian berasal dari seluruh Bank Umum Syariah di Indonesia dan Malaysia, pengambilan sampel menggunakan teknik sampel jenuh dimana penelitian dilakukan terhadap seluruh populasi. Data yang digunakan dalam penelitian ini berasal dari laporan tahunan dan *Prudential and Structural Islamic Financial Indicators* (PAIFIs). Teknik analisis data meliputi: pengumpulan data, perhitungan kinerja berdasarkan SCnP, dan perbandingan kinerja.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa bank syariah di Indonesia tersebar dalam 3 kuadran selama periode 2018 – 2022, yaitu Upper Left Quadrant (ULQ), Low Right Quadrant (LRQ), dan Upper Right Quadrant (URQ). Sedangkan bank syariah di Malaysia konsisten berada pada kuadran Upper Left Quadrant (ULQ). Hasil perbandingan kinerja menunjukkan perbedaan yang jelas antara bank syariah di Indonesia dan Malaysia. Kinerja bank syariah di Indonesia terus mengalami pergerakan dan berhasil mencapai posisi optimal di kuadran URQ pada periode 2021, sementara bank syariah di Malaysia tetap stabil di kuadran ULQ dan unggul dalam hal profitabilitas.

ABSTRACT

Kusmanningrum, Yunita. 2024. *Comparison of Sharia Bank Performance in Indonesia and Malaysia Based on Sharia Conformity and Profitability (SCnP) for the 2018-2022 Period*, Thesis of Sharia Banking Study Program, KH Abdul Chalim University, Supervisor: Dr. Lu'lu'il Maknuun, S.E., MM

Keywords: Performance, Bank Syariah Indonesia, Bank Syariah Malaysia, Sharia Conformity and Profitability, SCnP

The comprehensive and accurate measurement of Islamic banks' financial performance is crucial for providing stakeholders and the general public with a clear understanding of the banks' potential and current conditions. Sharia Conformity and Profitability (SCnP) is a financial performance measurement tool that integrates the assessment of Sharia compliance and profitability. This study aims to measure and compare the financial performance of Islamic banks in Indonesia and Malaysia using the Sharia Conformity and Profitability (SCnP) method.

This research employs a quantitative approach with a descriptive research type. The study population consists of all Islamic Commercial Banks in Indonesia and Malaysia, with the sample being selected using the saturated sampling technique, where the research is conducted on the entire population. The data used in this study is sourced from annual reports and Prudential and Structural Islamic Financial Indicators (PAIFIs). The data analysis techniques include data collection, performance calculation based on SCnP, and performance comparison..

The results of the study indicate that Islamic banks in Indonesia were distributed across three quadrants during the 2018 – 2022 period, namely the Upper Left Quadrant (ULQ), the Lower Right Quadrant (LRQ), and the Upper Right Quadrant (URQ). Meanwhile, Islamic banks in Malaysia consistently remained in the Upper Left Quadrant (ULQ). The performance comparison results reveal a clear difference between Islamic banks in Indonesia and Malaysia. The performance of Islamic banks in Indonesia showed movement and achieved an optimal position in the URQ quadrant in 2021, while Islamic banks in Malaysia remained stable in the ULQ quadrant and excelled in terms of profitability.

تجريدي

كوسمانينغروم ، يونيتا. 2024. مقارنة أداء البنوك الشرعية في إندونيسيا وماليزيا على أساس المطابقة الشرعية والربحية (SCnP) للفترة 2022-2028، أطروحة برنامج دراسة المصرفية الشرعية ، جامعة كياي حاجي عبد الحليم، المشرف: الدكتور لؤلؤل مكنون ، بكالوريوس في الاقتصاد ، ماجستير في الإدارة

الكلمات المفتاحية: الأداء، البنك الشرعي الإندونيسي ، البنك الشرعي الماليزي ، المطابقة الشرعية والربحية، SCnP

يُعد قياس الأداء المالي للبنوك الإسلامية بشكل شامل ودقيق أمرًا بالغ الأهمية لتزويد أصحاب المصلحة والجمهور بفهم واضح حول إمكانيات البنوك وحالتها الراهنة. يُعد مقياس "Sharia Conformity and Profitability (SCnP)" أداة لقياس الأداء المالي تدمج بين تقييم التوافق مع الشريعة والربحية. يهدف هذا البحث إلى قياس ومقارنة الأداء المالي للبنوك الإسلامية في إندونيسيا وماليزيا باستخدام طريقة "Sharia Conformity and Profitability (SCnP)"

يستخدم هذا البحث منهجًا كمياً مع نوع بحث وصفي. يتكون مجتمع الدراسة من جميع البنوك الإسلامية التجارية في إندونيسيا وماليزيا، وتم اختيار العينة باستخدام تقنية العينة المشبعة، حيث تم إجراء البحث على المجتمع بأكمله. تستند البيانات المستخدمة في هذه الدراسة إلى التقارير السنوية ومؤشرات Prudential and Structural Islamic Financial Indicators (PAIFIs). تشمل تقنيات تحليل البيانات جمع البيانات، وحساب الأداء بناءً على SCnP ، ومقارنة الأداء.

أظهرت نتائج الدراسة أن البنوك الإسلامية في إندونيسيا كانت موزعة عبر ثلاثة أرباع خلال فترة 2018 – 2022، وهي الربع الأيسر العلوي (ULQ) ، الربع الأيمن السفلي (LRQ) ، والربع الأيمن العلوي (URQ). في حين ظلت البنوك الإسلامية في ماليزيا ثابتة في الربع الأيسر العلوي (ULQ). تكشف نتائج مقارنة الأداء عن اختلاف واضح بين البنوك الإسلامية في إندونيسيا وماليزيا. حيث أظهر أداء البنوك الإسلامية في إندونيسيا حركة وحقق موقعًا مثاليًا في الربع الأيمن العلوي (URQ) في عام 2021، بينما حافظت البنوك الإسلامية في ماليزيا على استقرارها في الربع الأيسر العلوي (ULQ) وتفوقت من حيث الربحية.